

福中通信2022

9月号



令和4年 9月1日
発行責任者 市瀬 佐代

○新たな気持ちで

9月が始まりました。駐車場で赤とんぼを見かけるようになったと思ったら、あんなに大きかった蝉の声も、いつしか聞こえなくなっていました。「秋来ぬと目にはさやかに見えねども風の音にぞおどろぬる 古今和歌集」

季節が変わっていくように、夏休み気分から心機一転、充実した学校生活になるよう気持ちを切り替えていきましょう。

集会で7名の方が夏休みを振り返っての作文を発表してくれました。生徒の皆さん一人ひとりに、頑張ったこと、楽しかったこと、印象に残ったことがあったと思います。

この夏、私の楽しみの一つは、ひまわりの生長を見ることでした。発芽してからしばらくは、大きくなるのかなと心配していたのに、何度か1週間くらいでぐっと茎が伸びる時期がありました。花が咲く頃には、私の身長を超えたので、大きな花を見るには、少し離れた所からでない見えなくなりました。8月初旬、10日間ほどの花盛りを経て、花はだんだん下向きになりましたが、種が成熟するまでそのままにしています。ひまわりの葉で影ができたので、ひまわりの足元に植えていた百日草などがとても元気になりました。コロナ禍でなければ、小さな種から生長していく過程を多分見過ごしていたと思います。ぐっと生長するパワーが中学生の皆さんと重なりました。

夏休みもたくさんの活動がありました。市の陸上大会では、2名が県大会への出場権を得ることができました。暑い中、朝練の成果を出してくれました。また、阿南・那賀非行防止弁論大会では、優秀賞第2席に入賞することができました。全校登校日、全校集会で堂々と発表していた姿が印象的でした。また、それぞれの部活動の大会で、多くの経験を積むことができました。暑い中、応援してくださった保護者の皆様ありがとうございました。

9月は前期のまとめとなる月です。1年生は、初めての期末テスト、新人戦と続きます。1、2年生は、学習と部活動の両立を目ざしていきましょう。3年生は、より良い進路選択に向けて、学習に全力投球していきましょう。

とはいえ、夏休み明けは、心身共に疲れやすい時期となります。まだまだ暑い日が続きます。無理をせず、心も身体も大切に、時には気分転換をしながらスタートしていきましょう。

○コロナウイルス感染症対策

感染者数の高止まりが続いています。休み明け、学校でも意識を新たにし、次のコロナウイルス感染症対策を継続していきます。

- ①健康観察・・・毎朝の検温の実施。体調不良時は無理に登校せず医師にかかること。
- ②マスク着用・・・熱中症対策を念頭に置きながら着用。(登下校時、部活動、体育の授業等はしない。)
- ③換気・・・エアコン使用時も常時換気。
- ④密を避ける・・・休み時間や放課後など、場面が切り替わる時に気をつける。
- ⑤手洗い消毒・・・継続して行う。

ご家庭内におかれましても、コロナウイルス感染症対策の継続をお願いいたします。コロナウイルス感染症は、いつ、だれが感染するかわかりません。感染者、濃厚接触者、接触者である生徒やご家族がいじめや偏見、差別の対象とならないよう、十分ご配慮をお願いいたします。

○阿南市陸上競技大会

8月8日、南部健康運動公園陸上競技場で、阿南市陸上競技大会が実施されました。20名が参加して、1500m、800m、400m、200m、100m、リレー、走り高跳、走り幅跳、三段跳、砲丸投、円盤投に出場し、暑い中全力で取り組みました。

女子リレー5位、3年Kさん400m1位、200m6位、2年Uさん三段跳3位、400m7位、3年Mさん砲丸投げ4位、3年Sさん円盤投げ4位、2年Kさん三段跳6位、オープン参加で2年Sさん2年男子1500m3位でした。暑い中よく頑張っていました。3年Kさん400mで、2年Uさん三段跳で郡市陸上大会に出場します。活躍を期待しています。



○阿南那賀生徒弁論大会 8月19日

優秀賞第2席

3年 Wさん

「強い心とは」

全校集会でも気持ちのこもった堂々とした発表でした。おめでとうございます。



○生徒会交流会 8月23日全校登校日

市内10中学校で生徒会交流会が ZOOM開



催されました。学校紹介をしている場面です。ブレイクアウトルームで話し合いも行いました。

○防災(土砂災害)出前授業

8月5日全校登校日

県土整備部砂防・土木防災課から講師をお迎えに行いました。VRで土砂災害の様子を見たり、「ファミリータイムライン」を使って「台風が発生など」してから「土砂災害が発生」するまでの、警戒レベルに応じた備えを班で確認したりしました。



災害時の「命を守る行動」についてご家庭でも話し合ってみてください。



○スマホ・携帯電話安全教室・人権擁護委員さん講話 8月23日

Zoomでスマホ・携帯電話安全教室を行いました。安全に使用するための方法や被害の実態について学びました。

その後、人権擁護委員の方から、人権擁護委員の活動や中学生が困った時にどこに相談したらよいかなどについてお話をさせていただきました。

